

# NGO

## Polsek Takokak Lakukan Patroli KRYD Sambang Pemuda untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jun 5, 2024 - 18:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan Patroli

Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) dengan menyambangi sekelompok pemuda yang sedang nongkrong di wilayah hukum Polsek Takokak pada hari Rabu, 5 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas dan menciptakan rasa aman di kalangan masyarakat, terutama di malam hari. Selama patroli, petugas berdialog dengan para pemuda, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban. Petugas juga mengingatkan agar tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain, seperti penyalahgunaan narkoba dan tindakan kriminal lainnya. Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa pemuda yang sedang berkumpul merasa aman dan mendapatkan informasi yang tepat mengenai pentingnya menjaga kamtibmas. Kehadiran kami di sini juga untuk menunjukkan bahwa polisi selalu hadir untuk melindungi dan melayani masyarakat," ujar AKP H. Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Polsek Takokak dalam melakukan pendekatan persuasif kepada pemuda. Ini adalah langkah penting untuk mencegah gangguan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang kondusif. Diharapkan kegiatan ini dapat terus dilakukan secara rutin," kata AKBP Aszhari Kurniawan. AKP H. Marta Wijaya menambahkan bahwa patroli KRYD akan terus ditingkatkan, terutama di tempat-tempat yang sering menjadi tempat berkumpulnya pemuda. "Kami mengimbau para pemuda untuk selalu berperilaku positif dan melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Kami juga berharap mereka dapat menjadi mitra kami dalam menjaga keamanan lingkungan," tambahnya. Kegiatan patroli KRYD ini mendapat respons positif dari masyarakat dan pemuda setempat, yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi. Patroli rutin seperti ini diharapkan dapat meminimalisir tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua pihak.